
7月に近隣市村との議員研修会が2つありました

件　　　　　　　　名 議決結果
白馬村特別職の職員で非常勤のものの報酬に関する条例の一部を改正する条例について（観光地経営会議委員を設置）

可決
賛成：全員

白馬村福祉医療費給付条例の一部を改正する条例について（児童扶養手当法施行令の条項改正に伴う改正）

白馬村家庭的保育事業等の設置及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について（建築基準法施行令の条項等の改正に伴う改正）

平成 27年度白馬村水道事業会計未処分利益剰余金の処分について（剰余金を建設改良積立金と利益積立金に積み立てる）

平成 28年度白馬村一般会計補正予算（第２号）　（白馬高校支援事業と共同調理場用地購入費等の補正）

平成 28年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第１号）　（療養給付費負担金の国庫金等返納分を補正）

平成 28年度白馬村下水道事業特別会計補正予算（第２号）　（災害復旧関連経費等を補正）

平成 28年度白馬村農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）　（繰越金の確定による補正）

平成 28年度白馬村水道事業会計補正予算（第２号）　（倉下高区排水ポンプ室流量計修繕工事等を補正）

平成 27年度白馬村一般会計歳入歳出決算認定について

承認
賛成：全員

平成 27年度白馬村国民健康保険事業勘定特別会計歳入歳出決算認定について

平成 27年度白馬村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について

平成 27年度白馬村下水道事業特別会計歳入歳出決算認定について

平成 27年度白馬村農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算認定について

平成 27年度白馬村水道事業会計決算認定について

工事変更請負契約の締結について　（26災公共土木施設災害復旧工事　田頭１　村道 1019 号線） 可決
賛成：全員工事変更請負契約の締結について　（26災公共土木施設災害復旧工事　堀之内１　村道 0102 号線）

提出者 住所 要　　旨 審査結果
北アルプス自転車協議会
代表　エンライト　デビット 白馬村 「サイクルツーリズム導入に向けた受入環境整備推進につい

て　（“サイクリストの街　白馬”をめざして）」
採択

賛成：全員
中信地区私学助成推進協議会
会長　細田明宏 松本市 私立高校に対する公費助成をお願いする陳情書 採択

反対：松本

● 9 月 定 例 会 　 議 決 結 果 ●

● 陳 情 等 文 書 ●
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10年かけて計画した

「トットちゃん広場」を見学

松川・小谷・白馬議員研修会
松川村主催で7月26日に

池田松川学校給食センターと安曇野ちひろ公園で研修

「松川村での滞在時間が短い！」
この悩みを解消するために、10年かけて計画した公園。その
かかった年月を語るかのように、「電車の教室」や「トモエの講
堂」は忠実に再現されていて、「窓際のトットちゃん」原作者の
黒柳徹子さんは感激のあまり涙したとのこと。

　体験交流館の横には地域の農家や村
内各グループが協力する体験農園があ
り、来園者は収穫体験やおにぎり、味
噌汁などを作る調理体験もできる。

　住民にこの施設に関わってもらうことで、「自分達が運営の
一端を担っている」そんな思いを持ってもらいたい、といった
願いが詰まっているかのようだ。

姫川流域の希少チョウ類を学ぶ

糸魚川市・小谷村・白馬村
議会議員連絡協議会

小谷村文化財保護委員の丸山潔氏を講師に
お迎えして7月11日に小谷小学校で開催

こんなことを学びました
●�日本のチョウの種類数は240種、県
の種類数は150種、北安曇郡（1971
年）は124種、そして現在は推定
110種

●�県内に生息するうちの1/3が絶滅危
惧種
●�糸魚川、小谷、白馬のあたりはヒメ
ギフチョウ、ギフチョウの数少ない
混棲地
●�アサマシジミは捕獲すると罰金30
万円
●�県内局所に生息していたが、現在
栂池だけでしか見られなくなったクロシジミ
●ウサギ平～八方池付近で見られるゴマシジミ
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